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学校教育目標「よりやさしく よりかしこく よりたくましく」
笑顔で登校 笑顔で下校 夢に向かって頑張る二小っ子

天候にも恵まれ９月２５日（土曜日）に運動会が無事に行われました。新型コロナウ
イルスの影響で、今年は参加者を家族２名と制限を行いながらの午前中での実施となり
ましたことをお詫び申し上げます。
午前中実施という短い時間の運動会となりましたが、悪いことばかりではありません

でした。私の挨拶の中でも申し上げましたが、時間を短くしたことで練習時間を少なく
することができ、熱中症の危険を減らすことができました。また、運動会の練習時間が
減ったことで、学習に集中することができました。三角旗を張らず、できるだけ準備を
簡素化し、運動会にかける労力を減らすことができました。何よりも、子どもたちの運
動会による疲れ具合が違ったのではないかと思います。
地球温暖化が進み、熱中症などの危険が増す最近の状況において、これからの運動会

のあり方として一つの提案になったのではないかと思います。来年度の運動会について
は、今後の新型コロナウイルスの感染状況などを踏まえ、午前中実施を新しい運動会の
形として進めて行ければと思っています。
学校では、入学式、卒業式、運動会、修学旅行など学校行事と呼ばれるものがたくさ

んあります。その行事にはそれぞれ目的があり、最終的なねらいとしては「子どもたち
の成長」です。今回の運動会でも子どもたちの成長がたくさん見られたことを職員会議
の中で全職員で確認しました。子どもたちの成長に向けて取り組んで参りたいと思いま
すので、今後もご協力、ご支援よろしくお願い申し上げます。
最後になりましたが、前日までの準備でテントの設営、当日テントの撤収にご協力い

ただきました多くの保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

４日（月）…委員会活動
３年放課後補充教室

７日（木）…児童集会（図書委員会） 先日保健室より「かすみそう通信」が出さ
８日（金）…漢字検定Ⅰ れ、本校の虫歯の治療率が載せられていまし

１１日（月）…いい朝いい挨拶運動 たが、ご存知ですか。学校全体の治療率が、
３年放課後補充教室 ３６．４％となっています。昨年の２倍以上

１４日（木）…児童集会 の治療率と書いてありましたが、現在治療中（スポーツ委員会）
１６日（土）… の児童もいると思いますので、しばらくした４年学年行事・６年学年行事

。 、１８日（月）…３年放課後補充教室 らこの数値は上昇すると思われます しかし
２１日（木）…わくわく集会 安心してはいけません。裏を返せば治療勧告
２３日（土）…土曜授業 ２年学年行事 を受けた６３．６％の子どもたち、半数以上
２５日（月）…クラブ活動 の子どもたちがまだ治療を終わっていないと

３年放課後補充教室 いうことなのです。虫歯は放っておいて治る
２８日（木）…学年集会 ものでもありません。虫歯があるということ

は歯周病も併発している可能性が高いと思わ相談窓口
・教育全般に関すること…森 れます。歯周病は、口だけの問題でなく、内
・体や心の健康に関すること…宮﨑 臓疾患や心臓疾患にも影響を与えると言われ

。「 」 、・成長や発達に関すること…津江 ています ８０２０ とよく言われますが
子どもたちのことに関する窓口を設 子どもたちが８０歳まで自分の歯が２０本残
置しています。お気軽にご相談くだ っているように、今のうちから虫歯治療をお
さい。 願いいたします。

虫歯の治療率３６．４％これって？
おもな10月行事

やさしく かしこく たくましく

運動会お世話になりました。


